
6 月 3 日の午前に、森 瑞穂市長さんと加納 教育長さんが、本校を訪問され

ました。 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、長い期間、学校がお休みになっ

ていた子どもたちのことを心配してくださり、いらっしゃいました。 

 丁寧に全学年を参観していただきました。そして、子どもたちに「３ヶ月も

学校が休みで申し訳なかったね。今は、あせらず、ゆっくり学んでいけばいい

よ。」という温かい言葉をかけてくださいました。 

子どもたちも市長さんからのお言葉に微笑んだり、笑顔でうなずいたりし

ていました。子どもたちにとっては突然の訪問でしたが、市長さんの温かいお

言葉に教室がほっこりとした雰囲気になりました。 

ありがとうございました。 

 


